

Incumplieron compromisos, dice Aguayo

Sergio Aguayo dijo que declinó participar en el llamado *INE* ciudadano porque no se cumplieron las premisas que en un principio se habían planteado.

En redes sociales aseveró que el Frente Cívico Nacional tenía previsto que el Comité Electoral Ciudadano (CEC) estaría integrado por 11 personas con experiencia en elecciones y consultas.

“Tendríamos autonomía para decidir sobre las modalidades y no participaríamos en las negociaciones con los partidos”, dijo.

Afirmó que desde un principio solicitó al Frente que pusiera por escrito las condiciones, pero nunca lo hicieron así.

“Este sábado fuimos informados que estábamos invitados a ser parte de un grupo de observadores de un proceso cerrado controlado por los partidos. Como los términos son inaceptables y difieren de los originales, les informé de mi retiro de la iniciativa. No fui el único”, expresó el académico y analista.

— De la Redacción



Foto: Cuartoscuro

Sergio Aguayo dijo que los términos de la oposición para crear un *INE* ciudadano son inaceptables.

